

Fecha: 16-08-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 624,4
 VPE: \$ 1.015.898

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Título: El Bravo retrocedió al cuarto lugar tras recibir cuatro goles en contra

El Bravo retrocedió al cuarto lugar tras recibir cuatro goles en contra

En el Municipal Ester Roa Rebolledo, el partido comenzó con dominio de Universidad de Concepción, que se impuso 4 a 1, aprovechando la salida del capitán Barrios por doble tarjeta amarilla en los minutos finales. El gol lo anotó Camarda (82').

CRÉDITOS: ESTEBAN HUENIVIL/COMUNICACIONES SMA



CON ESTE RESULTADO, SAN MARCOS DE ARICA ACUMULÓ SU CUARTA DERROTA EN SEIS PARTIDOS.

SUS PRÓXIMOS DESAFÍOS SERÁN ENFRENTAR A SANTIAGO MORNING Y A DEPORTES ANTOFAGASTA.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

San Marcos de Arica sufrió un duro golpe en el Estadio Municipal Ester Roa Rebolledo de Concepción y dejó escapar la oportunidad de acercarse al liderazgo que disputaba con Santiago Wanderers y Deportes Copiapó. Hoy, el Decano amaneció como líder de la Liga de Ascenso Caixun 2025 con 36 puntos, a apenas tres unidades de la Celeste.

MINUTO A MINUTO

En una cancha pesada por la lluvia caída, el Bravo cayó 4 a 1 frente a Universidad de Concepción, pese a que el local llegaba con ba-

jas sensibles como González y Campestrini y venía de dos derrotas consecutivas en casa. Por su parte, el equipo de Germán Cavallieri sumó su cuarta derrota de la segunda rueda en seis partidos, lidiando además con la ausencia de Contreras y Ledesma, que dejaron al plantel Celeste con la plantilla mermada en momentos clave del duelo.

Bajo el arbitraje de Juan Lara, los Sanmarquinos tuvieron pocas opciones de inquietar el arco de Sanhueza, que volvía a la titularidad tras diez partidos con Campestrini en el puesto. Desde el pitazo inicial, la U. de Conce dejó claro su objetivo de dominar el juego bajo la direc-

9 anotaciones, ha recibido San Marcos de Arica de los 14 goles encajados en los partidos recientes por la Liga de Ascenso Caixun 2025.

ción de Cristián Muñoz.

A los 14 minutos, una pelota detenida permitió a Sáez, jugador Sub-21 debutando como titular, abrir el marcador para los Azules y Amarillo. Apenas cinco minutos después, un tiro libre quedó de rebote para Rojas (19'), quien quedó completamente solo frente a Temperini y definió con precisión.

En la segunda mitad, los corners volvieron a ser letales. Ubal (66') amplió la ventaja para el Campanil, mientras la defensa de San Marcos de Arica seguía desorganizada, sin claridad ni juego defensivo. El descuento llegó a los 82' tras una combinación iniciada por Rencoret y continuada por Ábalos y Barrios, que permitió al uruguayo Camarda marcar el único gol de los Celestes en la jornada.

Cuando el partido parecía definido, Sanhueza lanzó un balón largo al 90+3', y Olivares no dudó: definió con acierto y cerró el marcador 4 a 1.

La expulsión del capitán Augusto Barrios (90+1'), por doble tarjeta

amarilla, complicó aún más la noche para el Santo, que ha recibido 9 de sus últimos 14 goles de pelota detenida. Cabe recalcar que es muy probable que el "8" no pueda estar presente en el próximo encuentro ante Santiago Morning en el Estadio Carlos Dittborn Pinto.

Con el equipo ya definido, Los Bravos del Morro saltaron al campo con un esquema 1-4-4-2, destacando a Pereira como la sorpresa en la delantera.

El once inicial lo conformaron Temperini, Müller, Cáceres, Rivera, Barrios, Melivilu, Velazco, Cubillos, Pereira, Rencoret y Fernández. Más adelante, Gauna y Camarda ingresaron en lugar de Ve-

lazo y Pereira, mientras que Ábalos reemplazó a Müller.

Hoy por hoy, SMA sigue en la pelea por los primeros puestos de la "B", pero los encuentros de hoy de equipos como Deportes Copiapó, Cobreloa y Deportes Recoleta podrían hacer que el cuadro Celeste pierda terreno en la tabla.

Y aunque aún restan nueve partidos para el cierre del torneo, los próximos rivales del plantel ariqueño serán los Microbuseros, este viernes 22 de agosto a las 20:00 horas (fecha N°22), y Deportes Antofagasta, el 31 de agosto a las 17:30 horas (fecha N°23), ambos encuentros como local. 📍